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Tenniskreis Gießen e.V. im HTV Protokoll Sigrid Diehl

24.01.2019 
PROTOKOLL 

Ordentliche Mitgliederversammlung des Tenniskreises Gießen e.V. im HTV 
für das Geschäftsjahr 2018 am 16. März 2019

Ort: 
Datum: 
Beginn: 
Ende: 

Clubgaststätte des TV 07 Watzenborn-Steinberg 
16. März 2019
14.00 Uhr
16.00 Uhr

Tagesordnung 

TOP 1: Begrüßung 
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Zahl der anwesenden Stimmen 
TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 
TOP 4: Berichte des Vorstandes 

a) Vorsitzender
b) Sportwart
c) Spielleiter Breitensport Jugend
d) Jugendwart
e) Schatzmeister

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
TOP 7: Wahl der Kassenprüfer 
TOP 8: Kreisumlage 2019
TOP 9: Haushaltsplan 2019
TOP 10: Sportbetrieb 2019: Aktive  -  Jugend  -  Kreispokal
TOP 11: Anträge
TOP 12: Verschiedenes, Termine, Vorstandsturnier 

TOP 1: Begrüßung  
Der 1. Vorsitzende Stefan Sättler begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter, das Ehrenmitglied Eberhard Niesel und Gäste. 
Entschuldigt wird die Abwesenheit von Dominik Adler, 2. Vorsitzender und Heiko Nietschke, Kassenwart. 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Von den insgesamt 35 Vereinen im Tenniskreis sind 12 vertreten.  Der  Versammlungsleiter stellt die Zahl der anwesenden 
stimmberechtigten Mitglieder mit insgesamt 19 Stimmen fest (siehe Anwesenheitsliste). Damit ist die Versammlung 
beschlussfähig. 

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 
Stefan Sättler stellt gemäß § 10 der Satzung die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung der Versammlung fest. Die 
Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 4: Berichte des Vorstandes 
a) Die Entwicklung der Anzahl Mitglieder und Vereine liegt im Trend und ist in etwa gleich geblieben (112 Mitglieder
weniger).
Allerdings gibt es mittlerweile 4 Vereine ohne Jugendliche. Problem: Trainingsmöglichkeit in den Vereinen, kein Ganzjahressport.
Evt müssen Vereine sich absprechen und gemeinsames Training anbieten. Aus dem Bezirk wird vom Vorsitzenden Hr. Lenz evt ein
Trainer in die Vereine geschickt, um sich ein Bild zu machen und Lösungsvorschläge zu entwickeln und anzubieten.

b) Allgemein ist die Teilnahme an Turnieren auf Kreisebene konstant geblieben, nur selten werden Ordnungsstrafen
erhoben, meist wegen "Doppelmeldung" nach Spielverlegung. Bitte darauf achten!
Beginn der Medenrunde 2019 ist der 10./11. Mai, das Ende 01./02. September. Es gibt keine weiteren Probleme

Die Angebote des Kreises wie Kreispokal im Sommer, Wintercup, DAWO Cup und Mixedrunde sowie das 
Daheimgebliebenenturnier werden sehr gut angenommen. Bitte künftig in der Ausschreibung beim Kreispokal Mixed genauer 
beschreiben, wer spielen darf, da darüber Unsicherheit besteht und dann eher nicht gemeldet wird. (Spielstärke, Alter...)
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c) Kreispokal Mannschaften im Jugendbereich leicht rückläufig, bitte noch einmal in die Vereine geben. Dazu die 
Jugendwarte informieren und direkt ansprechen.
Die Siegerehrung der Kreispokalmannschaften im Rahmen der Kreismeisterschaft im Herbst 2018 war ein voller Erfolg, alle 
Siegermannschaften waren vertreten. Für die Jugendliche gab es Getränke und Pizza beim TV o7 Watzenborn.

e) Schatzmeister
In Vertretung von Heiko Nietschke  trägt Stefan Sättler das Zahlenwerk vor. Ein kleiner Verlust zum Ende des Geschäftsjahres 2018 
resultiert aus der Verschiebung der Rechnungen für das Kreistraining. Es wurden erstmalig zwei Zahlungen rausgegeben, um die 
Eltern zu entlasten. (Eine im Dez 2018 und eine im März 2019). Der Kreis steht insgesamt gut da.

TOP 5:  Bericht der Kassenprüfer
Die Prüfung erfolgte durch Burkhard Rustige und Evelyn Bauer bei Heiko Nietschke. Da die Kasse fehlerfrei geführt wurde, 
bestehen seitens der Prüfer keine Bedenken gegen eine Entlastung des Vorstandes. 

TOP 6:  Entlastung des Vorstandes
Evelyn Bauer stellt im Namen der Kassenprüfer den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Aufgrund der Empfehlung der Kassenprüfer erfolgt die Entlastung des Vorstandes seitens der Mitgliederversammlung einstimmig. 

TOP 7: Wahl der Kassenprüfer
Vorgeschlagen werden Holger Schmidt vom TC Krofdorf-Gleiberg und Evelyn Bauer vom TC Grüningen. Beide werden einstimmig 
von der Versammlung gewählt und nehmen die Wahl an.

TOP 8: Kreisumlage 2019
Die Kreisumlage soll belassen werden. Die Abstimmung hierzu war einstimmig.
Der Überschuss soll in die finanzielle Entlastung der Eltern fließen.

TOP 9:  Haushaltsplan 2019
Der Haushaltsplan wurde besprochen und einstimmig genehmigt.

TOP 10: Sportbetrieb 2019 
Am 07.04. 2019 findet eine Sichtung der Jahrgänge 2009/2010 und 2011 statt. Hier soll jeder Verein bei seinem Jugendwart 
nachfragen, ob Kinder in Frage kommen. Bitte dann entsprechen an den Kreis weitergeben.

Da einige Vereine Schwierigkeiten haben, Trainer für die Jugend zu stellen, soll evt über den Kreis ein Informationsaustausch 
stattfinden, welche Trainer aus welchen Vereinen bereit sind, auch in anderen Vereinen Training zu geben. 

Kurze Diskussion über Zentralisierung oder Dezentralisierung des Kreistrainings. Das Kreistraining darf nicht dazu benutzt werden, 
das Training in den Vereinen zu ersetzen, es soll eine Ergänzung für die leistungsstärkeren Kindern sein. Falls es eine Gruppe von 
leistungsstarken Kindern gibt, kann darüber nachgedacht werden, wo eine Gruppe "Kreistraining" angeboten wird, um die 
Fahrtzeiten und den Aufwand der Eltern gering zu halten. 

Der Kreis sieht seine Priorität ganz entschieden darin, die Vereine zu stützen und einen Spielbetrieb und Mannschaften in den 
Vereinen zu ermöglichen. 

TOP 11: Anträge  
Es gibt keine Anträge.

TOP 12: Verschiedenes, Termine, Vorstandsturnier
Der Termin des Vorstandsturnieres beim TC Nidda soll vom 20. auf den 21. Juli 2019 verschoben werden. Der Kreis wird 
entsprechend einladen und organisieren

Daheimgebliebenen Turnier: Die Termine stehen fest, Start ist der 25.06.2019, letzter Termin 13.08.2019. Die Vereine wurden 
bereits informiert.

Der Vorschlag, die Homepage zu aktualisieren, wird aufgenommen.

Die Sitzung wird um 16.00 Uhr durch den Vorsitzenden Stafan Sättler beendet.

_____________________                      ______________________
Stefan Sättler   Sigrid Diehl
Vorsitzender   Protokollführer
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